
 

佐世保市夏休み作品展：出品作品が決定！ 

               本日より、島瀬美術センター

において、「佐世保市夏休み作品

展」が開催されています。（１７

日まで)本校から、前期課程は、 

                松﨑南さんの「黒島天主堂」と、

１年豊島煌生さん、２年田中琥

太郎さん、６年浅田志織さんの

「夏休みの友」を出品していま 

す。一方、後期課程では、７年生の古里のの 

かさんの「クラゲについて」、藤村一平さんの 

「１食分の食事づくり」のレポートを出品し 

ています。 

 市内の小学校・中学校の児童生徒が、夏休 

みに取り組んだ絵画や工作、自由研究、夏休 

みの友等、力作揃いです。明日から３連休、 

もし都合が付けば、作品展に足を運んでみて 

はいかがでしょうか。 

                                                             

           運動場整備工事が終了しました。 

              ６月から始まった運動場整備工事、本年度は台風も多く、更に記録的な

暑さが工事の妨げとなりました。しかし、運動会までには完成させるとい

うことで合間合間を見つけ、一歩ずつ進めていただきました。本日検査が

あり、来週からいよいよ、運動場での運動会の練習ができるようになりま

す。子供たちも休み時間、遊具で遊び、思い切り駆け回ることができます。 

本当に嬉しいことです。残りの工事は、校門、校門か 

ら運動場までの通路、ブランコの設置と続きます。実 

は、ブランコは旧小学校から移設する予定でしたが、 

腐食して使えませんでした。教育委員会にお願いして、 

何とか新しいブランコが設置できることになりました。 

 

 

新たに掲揚台・砂場の設置と遊具の移動も完了！ 

後期課程出品作品 

前期課程出品作品 

学
校
あ
れ
こ
れ
！ 

高島分校児童と交信しています。 

ひまわりクラブでかき氷をつくったよ！ 

校長先生僕たちが育てた「枝豆」どうぞ。 

 
 

学
生
と
の
お
別
れ
！ 

 

早
い
も
の
で
、
明
星
大
学
の
学
生

が
訪
問
し
て
く
れ
た
一
週
間
が
あ
っ

と
い
う
間
に
過
ぎ
ま
し
た
。 

 

七
日
に
は
、
お
別
れ
式
を
開
き
ま

し
た
。
後
期
課
程
か
ら
は
、
九
年
生

の
望
さ
ん
、
前
期
課
程
は
、
一
・
二

年
生
の
四
人
が
代
表
で
感
謝
と
お
別

れ
の
言
葉
を
述
べ
て
く
れ
ま
し
た
。

学
生
は
、
一
人
ず
つ
黒
島
小
中
学
校

の
児
童
生
徒
の
良
い
と
こ
ろ
を
発
表

し
て
く
れ
ま
し
た
。
聞
い
て
い
る
子

供
た
ち
は
、
と
て
も
嬉
し
そ
う
で
し

た
。
学
生
は
、
一
人
一
人
へ
の
お
手

紙
と
手
作
り
の
「H

e
k
ik

e
n

」
と
書

か
れ
た
布
製
の
バ
ッ
グ
を
プ
レ
ゼ
ン

ト
と
し
て
く
れ
ま
し
た
。 

子
供
た
ち
は
も
ち
ろ
ん
、
私
た
ち

も
そ
の
頑
張
り
に
勉
強
さ
せ
ら
れ
た

一
週
間
で
し
た
。 

 
 

義務教育学校 黒島小中学校（黒島はまゆう学園）   平成３０年９月１４日（金）文責：校長 惣田 正宏 

   島
と う

 魂
こ ん

  ～Kuroshima’s  pride～    

 

 

  


